

Appels à témoins

# Reportage décryptage et réalité autour de l'addiction à la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 25/01/2022 à 15h45

Bonjour, je suis journaliste pour le magazine Sept à Huit. Nous préparons un reportage qui s'intéressera aux personnes victimes d'addiction à la cocaïne. Nous cherchons à identifier des personnes concernées et à décrypter cette problématique qui s'éloigne souvent des clichés encore présents dans l'esprit des gens. Ce sujet se voudra informatif, et fidèle à la réalité que ceux qui sont concernés vivent. Les participants pourront bien évidemment être anonymes. Je suis joignable par mail si notre démarche vous intéresse et si vous imagineriez participer à un sujet comme celui-ci, utile à l'opinion publique. Par avance merci. Mon mail: [l.nyer@elephant-cie.com](mailto:l.nyer@elephant-cie.com)